

Noticias de la JMJ

La JMJ Madrid 2011 finalizó esta mañana con la celebración de la Santa Misa, aunque esta tarde el Papa mantendrá un encuentro con los voluntarios antes de subir al avión. Río de Janeiro será la sede de la JMJ 2013.

09/09/2011

“El mundo necesita el testimonio de vuestra fe” exhorta el Papa a los jóvenes en Cuatro Vientos.

Madrid11.com. “No se puede encontrar a Cristo y no darlo a conocer a los demás. Por tanto, no os guardéis a Cristo para vosotros mismos. Comunicad a los demás la alegría de vuestra fe. El mundo necesita el testimonio de vuestra fe, necesita ciertamente a Dios”. Con estas palabras el Santo Padre ha invitado a los jóvenes asistentes a la misa final de la Jornada Mundial de la Juventud (JM) a que hagan partícipes a sus coetáneos de la fe que profesan. (**Homilía del Papa**).

¡Nos vemos en Río 2013!

Madrid11. Al finalizar la Santa Misa, ha anunciado la sede de la próxima Jornada Mundial de la Juventud que será en Río de Janeiro (Brasil) entre los gritos de alegría de los brasileños allí congregados. Esta Jornada tendrá lugar dentro de dos años, en 2013.

La Cruz de la JM –símbolo de estos encuentros mundiales- ha sido

recogida por 21 jóvenes brasileños de las ciudades de Río de Janeiro, Sao Paulo, Santa Catalina y Brasilia. La Cruz viajará el 22 de agosto a Brasil, donde comenzará su periplo por el país carioca. La primera de las regiones que verá su paso es la de Sao Paulo. Tras ella recorrerá todas las diócesis brasileñas para terminar en Río de Janeiro en 2013.

Noche de adoración en Cuatro Vientos

Madrid11.com. La oración, el silencio y la reflexión han jugado un papel fundamental en el trascurso de esta larga e intensa noche de vigilia. Por este motivo, se han habilitado diecisiete carpas en las que ha estado el Santísimo Sacramento expuesto esperando la visita de los peregrinos.

La oportunidad de orar ante el Santísimo ha sido una iniciativa que ha gustado a muchos peregrinos. Por ejemplo, Javier y Ana describen la

alegría que se siente al vivir “la experiencia de una Iglesia unida, ya que todos compartimos una misma fe y un solo corazón”.

“Vuestra fuerza puede con la lluvia”

Madrid11.com. “El Señor con la lluvia trae bendiciones” ha dicho el Santo Padre cuando por fin ha cesado la tormenta. Esta noche se han reunido jóvenes de todo el mundo en una solemne Vigilia de Adornación que no ha podido para el cansancio, ni el viento, ni la lluvia.

Dos millones de oraciones

ABC. Un tremendo chaparrón se abatió anoche sobre la cita más esperada de la JMJ en la base de Cuatro Vientos donde dos millones de jóvenes de 193 países pudieron ver, por fin, al Papa sin obstáculos de árboles o edificios... (Leer más)

Cronología de la Vigilia de Cuatro Vientos

Narración realizada por
lainformacion.com

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/noticias-de-la-
jmj/](https://opusdei.org/es-mx/article/noticias-de-la-jmj/) (07/02/2026)